

„BRaWI“: Fahrradtour



„Fahrradtour – Freude pur! 2013 auf ‘ner Extraspur“ - unter diesem Motto lädt die Bürgerinitiative Radweg Wesseloh-Insel (BRaWI) zum Start in die Fahrrad-Saison ein. Am Sonntag, dem 15. April, sind alle fahrradbegeisterten Einheimischen und Gäste aufgerufen, sich nach den Wintermonaten wieder auf ihre Drahtesel zu schwingen. Um 13 Uhr treffen die Teilnehmer aus Wesseloh und Umgebung beim Inseler Feuerwehrhaus ein. Zusammen mit den Radlern aus dem Inseler Bereich setzt sich die Gruppe nach der Begrüßung über den Aueweg in Richtung Wintermoor in Bewegung. Auf der Tour von etwa 20 Kilometern Länge werden zwei Pausen eingelegt, um sich mit Getränken zu erfrischen. Nach einem Schlenker durch die Gemarkung Wesseloh endet der Familienausflug gegen 16 Uhr am Dorfgemeinschaftshaus Wesseloh, in dem es dann Kaffee und frischen Butterkuchen gibt. Die Organisatoren weisen darauf hin, daß ein möglicher Erlös für eine Schutzhütte am Radweg bestimmt ist. Der Zeitplan insgesamt ist so großzügig bemessen, daß Radler jeden Alters die Strecke problemlos bewältigen können. Mit der geplanten Fahrradtour setzt die Bürgerinitiative „BRaWI“ ihre Aktionen fort, um ihr Ziel, den Bau eines Radweges entlang der K 31, zu erreichen. Erst zum Jahresende hatten sich die Inseler und Wesselohler mit Spendenaktionen in Erinnerung gebracht, um auf ihr Anliegen aufmerksam zu machen.